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AZ: 

BoM, den 14.06.2017 

Sehr geehrter Herr- 

haben Sie vielen Dank für Ihren Brief vom 15. April 2017 an den Vorsitzenden der Deut- 
schen Bischofskonferenz. 

Die katholische Soziallehre ist seit ihren Anfängen geprägt von einem realistischen Blick 

auf die Anforderungen der Arbeitswelt. Gegenüber jeglicher Form von Fortschrittseupho- 

rie hat sie sich stets skeptisch gezeigt. Stattdessen wollte sie Anwalt der arbeitenden Men- 

schen im Hier und Jetzt sein und dabei helfen, die Folgen von Ungerechtigkeit und Aus- 

grenzung zu überwinden. Von dieser Perspektive her betrachtet bilden die gegenwärtigen 

Veränderungen der Arbeitswelt durch die Digitalisierung sehr wohl eine Herausforderung 

für die katholische Soziallehre. Denn auch in einer digitalen Arbeitswelt besteht die Auf- 

gabe, sich für gerechte und menschenwürdige Arbeitsbedingungen einzusetzen. 

Mit freundlichen Grüßen 

l 1 0A -- 



English Translation  

 

 

 

TO:  
Mr. XXXXX  
- VIA EMAIL - 
 

Dear Mr. XXXXX,  

Thank you for your letter dated April 15, 2017 to the President of the German 
Bishops' Conference.

Since its beginnings, Catholic social teaching has been characterized by a realistic 
view of the demands of the working world. It has always been skeptical of any 
form of progress euphoria. Instead, it has sought to be an advocate for working 
people in the here and now, and to help overcome the consequences of injustice 
and marginalization. From this perspective, the current changes in the working 
world due to digitalization are indeed a challenge for Catholic social teaching. For 
even in a digital world of work, the task is to work for fair and humane working 
conditions.  
 
 
 
Sincerely yours,  

XXXXXX
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